

Invita Sejuv a participar en Premio Nacional de la Juventud 2018

El Gobierno del Estado a través de la Secretaría de la Juventud invita a las y los jóvenes colimenses de entre 12 y 29 años, a participar en el “Premio Nacional de la Juventud 2018”, para ser reconocidos en lo individual o colectivo por sus acciones que inspiren a la construcción de un mejor país.



De acuerdo a la convocatoria, emitida por el Instituto Mexicano de la Juventud (Imjuve), el galardón nacional consta de dos categorías en las que podrán participar en la primera, jóvenes de 12 a 17 años y, en la segunda, de 18 a 29 años, en una de las 10 distinciones a reconocer, entre las que se encuentran protección al ambiente, fortalecimiento a la cultura indígena, ingenio emprendedor, derechos humanos, ciencia y tecnología.

El Premio Nacional de la Juventud es el máximo reconocimiento que otorga el Gobierno a jóvenes mexicanos, cuya conducta o dedicación al trabajo o al estudio pueden considerarse ejemplo estimulante de superación personal o de progreso para la comunidad.

Quienes estén interesados en registrar sus candidaturas, deberán hacerlo antes del 11 de mayo, ingresando a la página de internet www.premiojuventud.gob.mx, en donde podrá crear una cuenta e integrar su expediente con la información que se le solicite de manera específica.



N O H A Y C O M E N T A R I O S . :
P U B L I C A R U N C O M E N T A R I

Gracias por tu interés en comentar la nota o realizar sugerencias.

Comentar como:

[Entrada más reciente](#)

[Página Principal](#)

[Entrada antigua](#)

Suscribirse a: [Comentarios de la entrada \(Atom\)](#)

[Tweet](#)
